

Ressort: Sport

Stindl: Ich hätte der Nationalmannschaft gern geholfen

Mönchengladbach, 24.07.2016, 14:27 Uhr

GDN - Lars Stindl hat die Hoffnung auf ein spätes Nationalmannschafts-Debüt noch nicht aufgegeben. Zur Stürmerdiskussion nach der Europameisterschaft sagte Borussia Mönchengladbachs Offensivspieler der "Rheinischen Post" (Montagsausgabe): "Ich hätte der Nationalmannschaft natürlich gern geholfen - aber es gibt ganz viele, die das gern getan hätten. Aber ich glaube, wenn sich Mario Gomez, der bei der WM groß aufgetrumpft hat, nicht verletzt hätte, hätten wir die Stürmerdiskussion nicht gehabt. Insgesamt finde ich, dass wir eine sehr gute EM gespielt haben."

Auch ohne Länderspiel fühlt er sich wohl in seiner Karriere. "Das, was ich erreicht habe, weiß ich schon richtig einzuschätzen. Ich bin einfach nur glücklich mit meiner aktuellen Situation", sagte er. Seine Mannschaft sei durch die neuen Spieler noch einmal breiter aufgestellt: "Wir haben eine sehr hohe Qualität im Kader, aber die brauchen wir auch."

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-75742/stindl-ich-haette-der-nationalmannschaft-gern-geholfen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619